



LA SELECTION GARCONS DROME ARDECHE REMPORTE LE TIC

Depuis quelques années maintenant le comité Drôme Ardèche de basket détecte les jeunes à fort potentiel sportif et 2009 est un bon cru !!!!

La sélection de nos jeunes basketteurs nés en 1997/98 est le fruit de plusieurs saisons de travail pour les associations sportives de notre région et du comité Drôme Ardèche de basket avec nos cadres techniques fédéraux Didier Servant et Patrick Roi, ainsi que les cadres des centres de perfectionnements sportif (CPS) qui ont lieu régulièrement tout au long de l'année . Ils permettent à nos jeunes d'améliorer leur technique individuelle, et à nos cadres d'évaluer, et de détecter nos jeunes à fort potentiel filles et garçons.

Pour les filles, c'est l' ISERE qui représentera le basket Alpin, notre équipe bi-départementale remporte une honorable troisième place.



Tout ce travail fait en amont, nécessaire pour progresser, a porté ses fruits car nos garçons ont remportés ce tournoi inter comité en écrasant leurs adversaires ; Grâce au collectif, au sérieux, les jeunes garçons ont développés un jeu d'attaque tout azimut, une pression défensive constante .

Le départ de la délégation avait été programmé le vendredi soir, pour permettre aux jeunes de ne pas faire leur premier match avec le voyage dans les "jambes". Très bonne initiative, puisque nous sommes partis avec les premières chutes de neige, nous sommes passés à Grenoble avant que la circulation soit bloquée, que le gel paralyse le réseau et le bus du comité de l'Isère qui ne parvenait pas à démarrer.

Les 4 mini bus arrivaient vers les 22h30 au plus tard à Albertville, lieu de notre hébergement pour la soirée. Le lendemain matin, une petite heure de route nous suffisait pour rallier Faverges sur des routes verglacées.





Nous étions logés au château de Faverges en Haute Savoie, qui accueille de nombreux groupes sportifs, transformé en une multitude de chambres équipées de salle de bain. Cadre agréable et sympa .Une nouvelle expérience pour nos jeunes .
(Photo château P. GROS)



Résultats du Tournoi Inter Comité de la ligue des Alpes à Faverges
Journée 1 : Samedi 19 Décembre 2009

Filles : Drôme Ardèche – Haute-Savoie

42/44 -2



Premier match pour cette génération 97 qui découvrait cette compétition .La première mi temps fut particulière, beaucoup d'hésitations, de nervosité, les filles n'arrivaient pas à faire la différence face à une équipe haut savoyarde menaçante dans le jeu intérieur.



Le 3eme 1/4 fut à l'avantage de nos adversaires en grande réussite près du cercle, avec un déficit de 11 points a remonter à 8 minutes de la fin. Enfin l'heure de la révolte, les filles purent imposer une défense très agressive, pour revenir à 2 points à moins d'une minute de la fin. Mais la chance ne nous a pas accompagné jusqu'au bout, deux échecs aux lancers francs, suivi d'une occasion presque immanquable.

Des regrets, mais on était satisfait de la belle réaction de fin de match.

Garçons : Drôme Ardèche – Haute-Savoie 85/32 + 53

Nous savions avant de démarrer le TIC 2009 que notre équipe masculine avait un réel potentiel, voilà plus d'un an que nous préparions cette échéance. La haute Savoie n'était pas le favori, mais ce comité possédait tout de même quelques éléments de valeur. Il s'agissait donc pour nos jeunes espoirs de faire une révision générale des contenus dispensés par le staff technique.

Tout d'abord, une pression défensive permanente obligeant l'adversaire à la plus grande vigilance, un jeu de relance ne laissant aucune chance aux oublis de repli défensif et un jeu d'attaque placé basé sur une circulation de balle assez rapide, avec des joueurs capables de fixer une défense, ouvrant les couloirs de 1/1, prenant les tirs sur les retards des défenseurs savoyards.

Ce fut une belle démonstration d'équipe, ce que l'on souhaite voir le plus souvent sur les terrains de basket, le tournoi est lancé.



Filles : Isère – Savoie

87/26

Garçons : Isère – Savoie

46/51



Journée 2: Dimanche 20 Décembre 2009

Filles : Haute-Savoie – Isère	37/41
Garçons : Haute-Savoie – Isère	47/54
Filles : Drôme Ardèche – Savoie	58/35 + 23

Deuxième match qui démarre avec une donnée importante, la victoire de 4 points de l'Isère sur la Haute Savoie nous donnait une 2eme chance de remporter le tournoi. Pour cela, la victoire sur la Savoie s'imposait, après un démarrage moyen, l'ensemble du groupe a participé à une victoire facile.



Garçons : Drôme Ardèche – Savoie 94/26 + 68
La Savoie, l'adversaire du jour avait fait une forte impression la veille en venant à bout de l'Isère, avec un jeu intérieur très solide, des joueurs de très grande taille pesant dans la raquette. Les garçons étaient avertis qu'il ne fallait pas prendre les savoyards à la légère. La réponse fut belle, puisque notre sélection imposa un rythme infernal ne laissant aucune solution, à la fin de chaque 1/4 de temps, l'écart ne faisait que grandir pour atteindre un plus 68, au coup de sifflet final. Les garçons ne pouvaient finir que premier de ce tournoi, à moins que l'Isère soit capable de gagner le lendemain de 138 points d'écart. Même si il ne faut jamais vendre la peau de l'ours....., un tel scénario ne pouvait pas s'envisager.



Journée 3: Lundi 21 Décembre 2009

Filles : Haute-Savoie – Savoie	54/26
Garçons : Haute-Savoie – Savoie	63/62
Filles : Isère – Drôme Ardèche	83/49 – 34

Le match que chaque fille attendait, une équipe que l'on connaissait bien pour l'avoir rencontré en début de saison, nous savions que la tâche ne serait pas facile, mais que nous possédions tout de même quelques chances.

Le début de match fut à l'avantage de l'Isère, mais le 2eme 1/4 permit de refaire notre retard, grâce à une défense tout terrain efficace et une adresse offensive retrouvée. Revenue à -3 à la pause, la confiance semblait être revenu dans le camp de la Drôme Ardèche.

Mais un scénario improbable sanctionna nos jeunes. 0 à 8 en 52 secondes, après un 1er temps mort, voilà que les Iséroises continuaient à mettre la même pression avec un nouveau 0 à 8 en 1'30. Nous voilà rétrogradé à moins 20 en a peine 2 minutes 30. A partir de ce moment, la situation était trop difficile pour les filles pas habituées à gérer des évolutions de score aussi rapides. Le math se finissait en roue libre, permettant à chaque joueuse de participer à la fête.



Garçons : Isère – Drôme Ardèche	36/62 + 26
---------------------------------	------------

L'équipe Drôme Ardèche fut accrochée sur le début de la rencontre, mais Julien Hivet commença à faire peser son groupe à partir du 2eme 1/4 pour assurer une marge minimale pour ne pas laisser revenir son adversaire. Il est toujours exceptionnel de garder le même niveau de jeu sur les trois rencontres, la fatigue rattrapant les organismes. La première place étant assurée, le staff s'est attaché à faire jouer l'ensemble de son effectif.



Bilan féminin

Tout compétiteur est toujours déçu de ne pas finir sur la première marche du podium, mais notre dernier adversaire a été plus fort sur ce match, les filles se sont données, l'expérience a manqué, mais un groupe est né; maintenant il y aura d'autres étapes avec un objectif de développement individuel, qui permettra aux joueuses de se retrouver. Nous ferons passer au début de l'année 2010 un bilan technique de la compétition, faisant état des forces et faiblesses remarquées lors du TIC 2009



Bilan Masculin

6 garçons étaient au TIC 2008 de DIE l'année dernière et fort de cette expérience ils sont parfaitement rentrés dans le tournoi, leur forte défense tout terrain a anéanti les velléités offensives des hauts savoyards puis des savoyards qui avaient fait forte impression contre l'Isère, pour le dernier match les garçons se sont quelque peu relâchés mais on ne leur en voudra pas, bravo au staff qui a forgé cette bande de copains qui devons encore beaucoup travailler s'ils veulent avoir quelques chances de poursuivre leur parcours jusqu'à LA PHASE FINALE. Que tout le monde passe de bonnes fêtes et à très bientôt sur les terrains



Pour finir, n'oublions pas nos arbitres qui ont régulé le jeu, ils étaient au nombre de huit dont trois de Drôme Ardèche : Pierre Emmanuel Buyse Emilien, Dudeck et Emeline Degand.

Ces arbitres ont été détectés parmi tous les arbitres de la ligue des alpes. Pour eux, le TIC était un stage de formation, voir une sélection pour une montée en championnat de France pour certain d'entre eux. (Photo P GROS)



Un remerciement aux clubs qui envoient leurs jeunes en formation, aux parents nombreux qui sont venus les supporter à Faverges malgré le froid et la neige, au garage Roussin de Crest ainsi qu'au Saint Vallier Basket Drôme pour le prêt des minibus.

Nous remercions également les Organisateurs du tournoi inter comité de cette année : La ville de FAVERGES, le club de FAVERGES, le château de FAVERGES et le comité de HAUTE SAVOIE .

Thierry DEGAND

Photos bientôt sur : <http://thierry.degand.free.fr/sport.html>



SELECTION 1997/98

Liste des filles

Vernosc:	Chloé Mantelin
Vernosc	Amélia Gebelin,
Vernosc	Clerine Choron,
Vernosc	Camille Antressangle
Vernosc	Axelle Vialette
Chateauneuf:	Chloé Mallossane,
Chateauneuf	Amélie Davilla
St Vallier:	Camille Bourret
Portes les Valence:	Marie Nadar
Die:	Manon Breton
Bourg les Valence:	Léa Duval
Hauterives:	Océane Durand

Coachs: Servant Didier

Assistants: Couzon Sylvie, Archinard Frédéric

Chef de délégation: Degand Thierry

Liste des garçons

Nyons:	Rouzé William
Montélimar:	Sureda Gaël,
Montélimar	Clot Lucas
Portes les Valence:	Thibaut Enzo
Bourg les Valence :	Sylvestre Yann
Bourg les Valence :	Tabaute Lucas
Bourg de Péage:	Bouvarel Lucas,
Bourg de Péage :	Favier Simon
Tain:	Cheyne Thomas
Mercuriol:	Dalenoor Sam
St Vallier:	Vincent Marius
St Vallier:	Verdoia Thomas

Coachs: Hivet Julien, Kauter Florian

CTF: Patrick Roi

Chef de délégation: Boule Jacques